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今年度会長テーマ

第2415回例会 2016.8.25

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■司会：中丸例会運営委員長

■点鐘・挨拶・会務報告 金子会長

　留学生のビアさんが8月7
日に無事羽田空港に到着
した。8月20日は皆さんで
楽しく親睦出来ました。第
2回の分区連絡会が武蔵
村山の主催で行われた。石
川ガバナー補佐より第2
ゾーンの会議の報告が
あった。会員減少は日本経済の動向と関係しているので
はないか。女性会員が当地区は少ない。退会対策は地区
委員として執行してもらった方がいい。ニコニコは明るく
ニコニコやった方がいい。

■新しいクラブ概況の訂正
→東大和RCの例会場・
野澤厚子会員のアドレス
■ガバナー事務所→ロータ
リー財団100周年記念
誌・2016年規定審議会
の決定事項の反映
■国際ロータリー日本事務
局財団室作成「寄付・認証ロータリークラブの手続き」
2016～17年度版
■国際ロータリー日本事務局国際ロータリー公式名簿、
無料配布の中止
■東京秋川RC→会長幹事「鮎の塩焼きを食べる会」案内

■東京御苑クラブ→会長幹事東京御苑ローターアクトク
ラブ結成認証状伝達式の案内
■ロータリー財団設立100周年記念事業。多摩分区IM
開催時の意見発表
■ロータリー財団100周年記念シンポジウム開催

■幹事報告 北久保幹事

■合唱：ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：石山会員

■お客様紹介：山本パスト会長

会員数：29名　欠席：5名　本日の出席者：21名
出席率：81.48％　前々回出席率（修正後）：92.59％

■出席報告 野澤（厚）会員

◆石川ガバナー補佐：「7471」は何の意味でしょう？ヒント
「カントリージェントルマン」。
◆金子会長、北久保幹事：ガバナー補佐、分区幹事、本日
はよろしくお願い致します。夏の親睦移動例会、クラブ管
理委員会の皆様のおかげで楽しかったです。
◆嶋田会員：先日の家族親睦は早退させて頂きました。
◆野崎会員：先日の移動例会ではお世話になりました。本
日は所用の為、途中で失礼します。
◆野澤（秀）会員：過日の家族親睦会では家内共々お世
話になりました。ガバナー補佐、分区幹事ようこそ。
◆當麻会員：昨日の分区連絡会お疲れ様でした。
◆山本会員：岩原委員長、家族親睦例会お疲れ様でし
た。成功を祝って一杯飲みましょう。
◆田中会員：米山奨学特別寄附、野崎直前ガバナー補
佐、當麻パスト会長、早速ありがとうございました。
◆岩原会員：ガバナー補佐、分区幹事ようこそ。先日の移
動例会では皆様のご協力ありがとうございました。
◆50周年記念式典委員会：7人で打合せ後の懇親会残
金をニコニコに入れました。50周年式典、皆様のご協力
をよろしくお願いします。
◆戸澤会員：今日はガバナー公式訪問前のリハーサルで
す。他クラブのユニークなお話を聞ければ幸いです。
◆中丸会員：ガバナー補佐、分区幹事、ご指導よろしくお
願いします。今日の妻の誕生日にお花を頂きました。
●合計：45471円　　●累計：321471円

森田会員■ニコニコＢＯＸ



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告

　登録料は10,000円で公演は小澤パストガバナーにお願い
する。懇親会は5人のバンドでハートトゥハート（アメリカ人の
バンド）にお願いする。

　今、発表された内容で誠に
問題ないと思いますので来週
ガバナーがお見えになりまし
たらよろしくお願い致します。
　今日のニコニコは￥7,471で
す。7471とは何でしょう？ ヒントはカントリージェントルマンです。

■50 周年実行委員会戸澤副委員長：

■総評：
　石川ガバナー補佐

　ロータリー財団100周年にはRI会長ジョン・ジャームさん
が来る。是非見に行ってほしい。財団では今年もEREYを
行っている。全員参加でお願します。

■當麻ロータリー財団委委員長：

　先日の夏の家族移動例会は皆さんのご協力の元大盛況
でした。今週の週報は北野さんのご尽力で厳しい環境の中
で出来ました。北野さんありがとうございます。

■岩原クラブ管理委員長：

　当クラブの規模では35名
程度会員が必要ですがとり
あえず純増3名で31名を目指
したい。会員相互でしっかり
と機密な連携を取って情報
交換をして増強の実を上げ
ていきたい。退会が出ない様に務め純増3名を目指したい。

■野崎会員増強委員長：

　入会歴の浅い会員に対す
る研修。今年の重点項目は
「親睦と研修」です。炉辺会
合を開き職業奉仕委員会・
クラブ管理と合同で勉強会
を開催したい。まず手始めに
「ロータリーの心と原点」を配布して読み合わせをしたい
と考えています。

■野村会員研修委員長：

　今年の重点項目は『親睦
と研修』です。クラブ入会間
もない頃毎週、今は亡きパ
ストガバナーの安部士良先
生の研修でした。夜を徹し
てロータリー論議聞かされ
た。辛かったけどこの事が有ったから今の自分がロータ
リーに対する熱意が生まれた。当時の再現をしようとは思
いませんが私たちが味わった苦痛と感激、そして熱意を伝
えていきたい。

■野澤職業奉仕委員長：

 【東村山歩こう会・ハッピー
ライフ支援プロジェクト】を
立ち上げロータリー財団地
区補助金プロジェクトにエン
トリーし承認されました。ク
ラブ50周年記念事業として
11月23日（祭）に実行することになりました。市民産業祭は
タマネギと熊本復興支援でミカンの販売とポリオプラス募
金を行う。

■小町社会奉仕委員長：

　人生を変えるような貴重
な体験を若者に味わっても
らいたい。そんな思いを形
にできるのが『ロータリー青
少年交換』です。年間8000
人以上の若者がロータリー
青少年交換を通じて貴重な体験をしています。

■飯田青少年交換委員長：

■クラブ協議会「ガバナー訪問に向けて」

■閉会点鐘：金子会長

■お客様ご挨拶

　ハーモニカで菱沼事務局のハッピーバースデートゥー
ユーを！
　ガバナー公式訪問はなるべく多くの方の参加と各委員
長さんのハキハキとした報告を頂きたい。

■石川ガバナー補佐：

　来週もよろしくお願い致し
ます。

■ご挨拶：
　加羽澤分区幹事

会員数：29名　欠席：8名　本日の出席者：17名
出席率：68.00％　前々回出席率（修正後）：92.59％

■出席報告（2414回例会）


